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★１年間どうもありがとうございました
本日、ご退職・ご転任となる１２人の先生方とのお別れの会を行いました。時節柄、放送

を利用するなど規模を縮小して行うこととなってしまいましたが、このような形でもお別れ

の会を設けられてよかったと思います。１年部からは栗山先生を除く４人の先生方が転任す

ることとなりました。来年度一緒に過ごせないのは大変残念ですが、残った先生、新しく来

られる先生方と一緒に頑張ってください。１年部職員５人のコメントを掲載します。（栗山

先生は来年度も西仙北中にいます！また奏星学年所属だといいですね。）

○提出物関係 （本日配付しました。）

・保健関係連絡ファイル（黄色いファイル ４月６日まで）

・家庭環境調査票（訂正があれば赤で ４月６日まで）

・家庭訪問希望調査（希望者 ４月７日まで）

○４月６日から給食と部活動が再開されます。必要なものを準備してください。

★来年度も輝け！奏星学年。

奏星学年のみなさん、今までありがとうございました。たった一年間ではありましたが、
たくさんの楽しい思い出ができました。みなさんなら、立派な先輩として新１年生を引っ
張っていけると思います。頑張る人には応援する人が必ず現れます。自分に自信をもち、
失敗を恐れず何でも積極的に行動してみてください。活躍を祈ります。 【菊池 嘉隆】

入学してから一年はあっという間でした。この一年、中学校生活に慣れるために日々頑
張る姿に大変感心するとともに、子どもたちの成長を実感しています。４月からは２年生
となり、中堅学年としてより一層成長し、活躍できることを期待しています。一年間大変
お世話になりました。 【栗山 琢也】

奏星学年のみなさん、一年間ありがとうございました。一年が過ぎ去ってみると、入学
式で点呼をしたのが、まるでつい昨日のように感じられます。あっという間の一年間でし
たが、普段の授業はもちろん、立志祭や白神体験学習、生徒会役員選挙など様々な行事を
通して大きく成長しましたね。これからのみなさんの活躍を楽しみにしています。がんば
れ奏星！ 【高橋 邦幸】

奏星学年の皆さんは中学の一年目、私は西仙北中に赴任して一年目。とても楽しく充実
した毎日でした。皆さんと過ごした一年間は、私にとって宝物です。勉強に向かう真剣な
まなざしと行事での団結力に頼もしさを感じていました。これから先も周りへの優しい心
を大切に、物事をやり遂げる強い心で前進してほしいと思います。
皆さんのご活躍をお祈りしています。また会える日まで、さようなら。【佐藤はるか】

皆さんはこの一年で大きく成長したことを実感しています。特に生徒会役員選挙にはた
くさんの１年生が立候補し、学校生活をさらによくしたいという意気込みを感じました。
心一つに各自の力を十分に発揮できる中堅学年であってほしいと思います。応援していま
す。またどこかで会いましょう。これまでありがとうございました。さようなら。

【澁江 研】


